

# Begegnungszone Dorfkern

Im Auftrag der Gemeinde Mels // 2015 bis 2017



Ausschnitt Dorfplatz

Aufbauend auf den Ergebnissen des zweistufigen Planungs- und Partizipationsprozesses zur Erstellung einer konzeptionellen Systemlösung für die Verkehrsorganisation und die Strassenraumgestaltung im Dorfkern von Mels, erstellte unser Büro in Eschen auch das Einreich- und Bauprojekt für die Umgestaltung des Dorfkerns in eine Begegnungszone.

Ziel der Umgestaltung ist die Schaffung eines attraktiven öffentlichen Raumes, der den Anforderungen möglichst aller NutzerInnen und VerkehrsteilnehmerInnen gerecht wird und das gemeinsame Miteinander im Dorfkern stärkt. Wesentlich hierfür ist nicht nur die verträgliche Abwicklung des Motorfahrzeugverkehrs, sondern auch die Schaffung von öffentlichen Aufenthaltsräumen.

Neben den neuen multifunktionalen Platzsituationen im Bereich des Gemeinde- und Kulturzentrums, sind die Umgestaltung und Aufwertung bestehender Plätze sowie die Schaffung neuer Platzbereiche, wie beispielsweise vor der Schule vorgesehen, um die Dominanz des motorisierten Verkehrs zu reduzieren und die Lebens- und Aufenthaltsqualität im Dorfkern zu stärken.



Gestaltungsplan Dorfkern Mels